



せんだ

学校長だより 1月

平成22年1月18日

広島市立千田小学校

ホームページアドレス <http://www.senda-e.edu.city.hiroshima.jp>

かのえとら

庚寅 平成22年も よろしくお願ひいたします

「冬休みを終える会」で「と・・・年の初めの目標を決め、トライしよう。ら・・・ラストまで（卒業・修了式まで）ど・・・ど力して し・・・しっかりがんばろう！」と話をしました。6年生は卒業まで50日、1年生から5年生までは、53日で修了式です。1月行く、2月逃げる、3月去ると言っても早く時間が過ぎて行きます。7日から給食開始、今年もゲストティチャーをお招きして、体育館で書き初め会の指導を受けました。一人一人手を取っての指導で満足した作品が仕上がったようです。3年生は初めて筆を使って「正月」4年生は「天空」5年生は、長半紙に「心に太陽」6年生は「伝統を守る」と書いています。体育館での、広々とした書き初めは圧巻でした。子ども達は、慣れない正座や中腰の姿勢で書いたため足が痛くなりながらも集中して書いていました。思わず、昨年のPTA講演会の「姿勢の話」を思い出しました。貴重な体験でした。



先週は低温・波浪・積雪注意報が出され、雪の舞う寒い日が続きました。子どもたちは、元気いっぱい運動場で遊んでいました。今から大寒を迎え、さらに寒さが厳しくなると思います。「早ね・早起き」を心がけ健康管理にご協力お願ひいたします。寒さに負けずがんばってほしいものです。



地域と共に ふれあいとんど

1月10日（日）に千田三丁目のスポーツ公園で“第22回千田ふれあいとんど”が開催されました。今年も、6年生男女2人が言葉を述べたり、点火をしたりしました。比較的穏やかで暖かい日和で参加者も多かったように感じました。

持ち寄った習字や正月の飾り物が舞い上がり今年1年の無病・息災がかなえられる思いがしました。このような街の中で、伝統文化・行事を体験できることは素晴らしいことだと思います。準備から片付けと大変だったと思います。主催者・協力してくださった地域各団体の皆様に感謝いたします。

「あいさつ」「交通安全」「子どもの安全」

あいさつで え顔いっぱい 千田っ子
 あいさつしたら げんきもりもり いいきもち
 せんだっこ いつもあいさつ いいきもち
 左右 ちゃんと見たかな こうさ点
 ふしんしゃに きをつけながら ならいごと
 しんごうき ちゃんと見てから わたろうよ
 防犯ブザー いつも持とうよ 安全のため
 あいさつは 心をつなぐ 言葉だよ
 あいさつを すればするほど 元気になる
 あいさつで 地域の輪が 広がる

標語づくり・・・のぼり旗 横断幕を作製しました

こうつうあんぜん 子どものあんぜん
 おはようと いったらこころも きもちいい
 あぶないときは 110番に すぐにげよう
 自分から にこにこあいさつ 心がすっきり
 気持ちよく あいさつしようよ 自分から
 一日の 元気なあいさつ 大切だ
 危険なとき、いっきにひっぱれ 防犯ブザー
 安全は ちいきの人から 守られる
 あいさつは 心を通わす まほうの言葉

は横断幕で給食室裏手に掲げています。子どもたちのあいさつが、活発にな

るといいのですが、・・・